

Un campement de paramilitaires colombiens est démantelé en territoire vénézuélien



Caracas, 23 mars (RHC)- Les Forces Armées Nationales Bolivariennes ont annoncé le démantèlement du campement des Autodéfenses Gaitanistas de Colombie, formées de 120 paramilitaires, en territoire frontalier de l'État du Tachira.

Le gouverneur de cet État, Vielma Mora, a également fait savoir que l'on a trouvé des uniformes des forces armées de la Colombie, du Venezuela et des États-Unis. La chaîne latino-américaine Telesur a indiqué que l'opération a duré du 13 au 15 mars dernier.

« Nous menons à bien une enquête car des cahiers comptables ont été trouvés sur place avec une liste de personnes victimes d'extorsion » a relevé le gouverneur.

Les cahiers de comptabilité contiennent la liste d'extorsions, d'achat et de vente de combustible et d'armes.

Vielma Mora a ajouté qu'entre 9 et 12 paramilitaires ont été tués au cours de l'opération.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125023-un-campement-de-paramilitaires-colombiens-est-demantele-en-territoire-venezuelien>



Radio Habana Cuba